



Actualidad

Deportes

Internacionales

Judiciales

Nacionales

Opinión

Política

Regionales

Sociales Y Cu



## Grupo Ecopetrol Presentó Su Estrategia De SosTECnibilidad En Expo Dubái 2021

Destacadas

Nacionales

 21 Noviembre, 2021
  Guajiranews
  Deja Un Comentario

**El presidente Felipe Bayón compartió los pilares de la transición energética de la compañía, los principales logros en reducción de emisiones a la atmósfera y los proyectos en materia de economía circular, entre otros temas.**

El Grupo Ecopetrol participó en Expo Dubái 2021, donde presentó ante un nutrido grupo de inversionistas internacionales su estrategia de SosTECnibilidad y las acciones que viene desarrollando para avanzar en la descarbonización de sus operaciones, la reducción de emisiones de gases a la atmósfera y la transición energética.

En el evento, al que asisten representantes de 192 países, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón tuvo un espacio en el cual explicó el camino que recorre la compañía para alcanzar la meta de cero emisiones netas de carbono al año 2050.

En su presentación se refirió a los cuatro pilares de la transición energética del Grupo Ecopetrol, las iniciativas en materia de economía circular, las inversiones en gas, y el portafolio de proyectos de generación de energías renovables.

Así mismo, el presidente Bayón interactuó con potenciales proveedores, líderes de fondos de capital verde y expertos en la generación de energía a partir del hidrógeno.



Grupo Ecopetrol presentó su estrategia de SosTECnibilidad en Expo Dubái 2021.

"La participación en Expo Dubái 2021 le permite a Ecopetrol visualizar nuevas oportunidades para seguir avanzando en su proceso de transición energética, presentar en un escenario tan importante toda su estrategia de descarbonización, conocer tecnologías, modelos de negocio, experiencias y proveedores de producción de nuevas fuentes de energía y explorar posibilidades de negocios", indicó el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

En el evento el presidente Bayón también habló sobre dos logros recientes del Grupo Ecopetrol, a través de empresas filiales, que representan una contribución significativa en la lucha contra el cambio climático.

La primera ejecutada por ISA aquí mismo en Expo Dubái, donde compensó durante una semana la huella de carbono de todo el Pabellón Colombia para lograr ser Carbono Neto Cero. La acción fue registrada a través de EcoRegistry, plataforma que permite la emisión, transferencia y retiro de créditos de carbono.

Los recursos obtenidos a través de esta compensación serán invertidos en el departamento del Chocó, en el proyecto de conservación, Cocoman Frontera Redd+, que tiene como propósito evitar la deforestación de los bosques de los Consejos Comunitarios Mayores de Novita.